



EmbaJador
viajes

BAJO EL SOL DE LA TOSCANA

BAJO EL SOL DE LA TOSCANA



Duración

8 días

Precio

Desde 1.785 €

Información

La Toscana, una región en el corazón de Italia, es un **verdadero paraíso que combina la belleza natural, la riqueza histórica y cultural, y la exquisitez culinaria**.

La Toscana es una tierra de paisajes pintorescos que te roban el aliento. Los campos ondulantes cubiertos de viñedos dorados y olivares plateados se extienden hasta donde alcanza la vista, creando una paleta de colores que cambia con las estaciones. Los cipreses solitarios se alzan como guardianes silenciosos en las colinas, y los pueblos medievales se aferran a las laderas de las colinas, como pinturas vivientes en un lienzo natural.

Esta **región es famosa por su vino, y los viñedos de la Toscana son mundialmente conocidos por producir algunos de los mejores vinos, como el Chianti y el Brunello di Montalcino**. Puedes visitar las bodegas locales, degustar vinos exquisitos y aprender sobre la tradición vinícola que se remonta a siglos atrás.

Los **pueblos medievales de la Toscana** son tesoros históricos que parecen haberse detenido en el tiempo. Ciudades como **Florencia, Siena, Pisa, y San Gimignano** ofrecen una arquitectura impresionante, plazas encantadoras y obras de arte renacentistas que te transportan a una era de esplendor artístico y cultural.

La **Toscana** es también un lugar de relajación y rejuvenecimiento. Sus **aguas termales naturales, como las de Bagno Vignoni y Saturnia, son conocidas por sus propiedades curativas y son ideales para sumergirse y relajarse**. Además, la costa toscana ofrece playas de arena dorada y aguas cristalinas, perfectas para disfrutar del sol y el mar.

La **gastronomía toscana es una experiencia en sí misma. Los sabores auténticos de la región se reflejan en platos como la ribollita (una sopa de pan y verduras), la pappa al pomodoro (una sopa de tomate y pan), y la famosa bistecca alla fiorentina (un bistec a la parrilla)**. Los aceites de oliva virgen extra producidos en la **Toscana** son conocidos por su calidad excepcional y son un complemento perfecto para la deliciosa cocina local.

En resumen, la **Toscana es un lugar de belleza indescriptible**, donde la naturaleza, la historia y la cultura se entrelazan en una sinfonía encantadora. Es un destino que te enamorará con su **paisaje pintoresco**, su herencia artística y su exquisita comida y vinos. La **Toscana es un rincón del mundo que te deja con recuerdos imborrables y una profunda apreciación por la belleza de la vida**. Empezaremos este maravilloso viaje en **Florencia** que es un auténtico museo al aire libre, donde cada callejón y plaza te transporta a una época de esplendor artístico y cultural. En el **corazón de la ciudad se encuentra el majestuoso Duomo de Florencia**, una catedral de mármol blanco y verde que domina el horizonte y te deja sin aliento con su elegancia. La **cúpula diseñada por Brunelleschi es un logro arquitectónico impresionante y ofrece vistas panorámicas de la ciudad**.

El **río Arno serpentea a través de la ciudad, y los puentes históricos, como el Ponte Vecchio, son emblemáticos de Florencia. El Ponte Vecchio, con sus tiendas de joyería y sus balcones con flores**, es una postal clásica de la ciudad y un lugar romántico para pasear.

Los **museos de Florencia son tesoros invalables. La Galería Uffizi alberga una de las colecciones de arte más importantes del mundo**, con obras maestras de artistas como **Botticelli, Leonardo da Vinci y Rafael**. La **Galería de la Academia es el hogar del David de Miguel Ángel**, una escultura icónica que personifica la belleza y la perfección.

Los **jardines de Boboli** son un oasis de tranquilidad en medio de la ciudad. Estos jardines renacentistas cuentan con fuentes, esculturas y terrazas con vistas panorámicas de Florencia, creando un ambiente sereno y encantador.

Visitaremos las ciudades de **Siena**, que es como un cuento de hadas que cobra vida. Sus calles empedradas y estrechas serpentean entre edificios de ladrillo y piedra, creando un laberinto encantador que parece sacado de otra época. El **centro histórico de la ciudad, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO**, está cerrado al tráfico, lo que permite explorar sus encantadoras plazas y callejones a pie. Otra maravilla es **Arezzo**, una joya escondida en la **Toscana**, con un ambiente tranquilo y una riqueza cultural que la convierten en un destino verdaderamente especial. Sus calles empedradas y plazas adoquinadas te invitan a pasear y perderse en su encanto medieval. La ciudad está rodeada por colinas cubiertas de viñedos y olivares, creando un paisaje pintoresco que te hace sentir como si estuvieras en el corazón de la Toscana.

Itinerario

Día 1: España / Florencia / Laticastelli

Salida en vuelo con destino Florencia. Llega

da y recogida del coche de alquiler en el aeropuerto. Salida hacia el hotel Laticastelli. Alojamiento.

Días 2 al 7: Toscana

Desayuno. Días libres para disfrutar de la región de la Toscana. Durante estos días tendremos incluido: master class de cocina italiana en el hotel.

Lugares de interés

- Florencia

Mundialmente conocida y una de las ciudades con mayor patrimonio monumental, pictórico y escultórico. Recomendamos la visita de la Galería de la Accademia, de la Galería Uffizi, la Piazza del Duomo, el Ponte Vecchio, la Piazza de la Signoria o el Jardín del Boboli.

- Siena

Patrimonio de la Humanidad desde el año 1995 esta antigua ciudad etrusca tuvo su mayor desarrollo durante la Edad Media. No dejes de visitar la Piazza del Campo, la Torre del Mangia y la Catedral de Siena.

- San Gimignano

Entre Florencia y Siena encontramos este pueblo medieval, donde destacan sus trece torres repartidas entre la Piazza del Duomo y la Piazza de la Cisterna.

- Volterra

Pequeño pueblo en lo alto de una colina donde el tiempo queda suspendido. Estrechas y enredadas calles nos muestran el testimonio de varias épocas, desde los etruscos a la actualidad pasando por la época pre-romana, romana y medieval.

- Montepulciano

Preciosa localidad toscana donde lo medieval y lo renacentista crean un bello conjunto que no deja indiferente al visitante.

- Arezzo

Situada en el límite de la Toscana Oriental con la región de Umbría. Durante su época medieval llegó a ser una próspera localidad llegando a rivalizar con Florencia y con Siena. Les proponemos perderse en su Piazza Grande, conocer su catedral gótica, buscar las localizaciones de la película “La vida es bella” de Roberto Benigni, descubrir el Castillo de los Medicis y terminar tomando un capuchino.

Día 8: Laticastelli / Florencia / España

Desayuno. Salida hacia el aeropuerto y devolución del vehículo. Vuelo de regreso a España. Llegada

HOTEL Previsto

Rapolano Terme.

Laticastelli Country Relais****

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelo de línea regular, clase turista.
- 7 noches en el hotel indicado. Régimen de alojamiento y desayuno.
- 8 días de coche de alquiler grupo B (Fiat Panda o similar) para 2 personas con kilómetros ilimitados, tasas, seguro a terceros, robo y colisión con franquicia. Recogida y devolución del vehículo en aeropuerto.
- Clase de cocina italiana en el hotel.
- Seguro de viaje.

SALIDAS DIARIAS DESDE BARCELONA HASTA EL 25 DE OCT de 2024

Precio

DESDE 1875€ PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes